

Comunicado

Madrid, 2 de mayo de 2017

Durante la pasada madrugada, 9 vehículos pertenecientes a empresas y autónomos que colaboran con Cabify que se habían trasladado desde Madrid a Sevilla como refuerzo durante la Feria, han resultado calcinados tras un suceso que la compañía a puesto en manos de las autoridades locales.

Los coches de encontraban en un recinto cerrado y vigilado en una finca en Castilblanco de los Arroyos en Sevilla y, como consecuencia del suceso, se han producido importantes daños materiales. La policía está investigando dichos hecho y corroborando la magnitud del problema.

Cabify es una alternativa de movilidad urbana que está siendo víctima de ataques por parte de sectores que se consideran amenazados por el progreso y la innovación que ha aportado Cabify a la movilidad urbana. La compañía, que condena cualquier acto de violencia, solicita la implicación de las Instituciones, en este caso del Ayuntamiento de Sevilla, para que los vehículos y conductores puedan desarrollar su trabajo con normalidad e insta a trabajar conjuntamente para acabar con estos episodios de agresiones que están teniendo lugar con asiduidad.

